
5 Pièces

160 m²

Réf. 394V2850M

1 290 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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En  exclusivité  dans  notre  agence  !  Située  à  proximité  immédiate  du

charmant  village  de  Grimaud,  cette  villa  provençale  offre  une  vue

panoramique  exceptionnelle  sur  le  massif  des  Maures  et  la  nature

environnante. Érigée sur un terrain clos de 2030 m2, cette propriété se

compose  comme  suit  :  Au  niveau  principal,  vous  découvrirez  une

entrée avec vestiaire et toilettes invités, un séjour doté d'une généreuse

hauteur sous plafond, une cuisine américaine récemment rénovée avec

coin  cellier/buanderie,  ainsi  qu'une  chambre  principale  avec  salle  de

douche, toilettes et espace bureau. Une vaste ...

Located in  close  proximity  to  the  charming village of  Grimaud,  this  Provencal  villa

offers an exceptional panoramic view of the Massif des Maures and the surrounding

nature. Set on a fenced plot of 2030 square meters, this property is composed as

follows: On the main level, you will find an entrance with cloakroom and guest toilet,

a  living  room with  generous  ceiling  height,  a  recently  renovated American  kitchen

with  pantry/laundry  room,  and  a  master  bedroom  with  shower  room,  toilet,  and

office  space.  A  spacious  terrace  extends  outside,  offering  an  ideal  space  to  fully

enjoy the breathtaking ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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